

tout fraternel vos légitimes espérances. Le triomphe que vous préparez au divin Maître rejaillira sur toute l'Eglise canadienne, et je suis bien sûr que tous nos collègues dans l'épiscopat s'associeront à la joie de ce triomphe.

Je suis particulièrement heureux, cher et vénéré Seigneur, de vous exprimer dès maintenant mes espérances, et de vous assurer que je forme des vœux ardents pour que le prochain congrès réponde à l'attente de tous, réalise les belles promesses qu'il donne déjà, remplisse le superbe programme que vous lui avez tracé, et couronne par des résultats abondants vos généreux et intelligents efforts.

Veuillez agréer, Monseigneur, l'assurance de mon respectueux et entier dévouement.

† PAUL-EUGÈNE, év. d'OL.,

A. M. D. G.

LETTRE DE SA GRANDEUR MGR LORRAIN

Évêque de Pembroke

Evêché de Pembroke, 21 décembre, 1909.

A Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési,

Archevêque de Montréal.

Monseigneur,

Nous sommes presque déjà rendus aux fêtes de Noël et du Premier de l'an ; 1910 va commencer et c'est l'époque des souhaits.

Grâce à vous, Monseigneur, cette année sera pour Montréal et pour le Canada tout entier l'année eucharistique. Qu'il me soit permis de vous offrir mes meilleurs vœux au sujet du Congrès que déjà vous êtes à préparer ! Il sera réussi et il sera grandiose, j'en ai la conviction, et je vous en exprime bien volontiers l'espoir.

L'évêque,
gneur,
bonheur
lège. L'
canadien
cœur d'
va four
Soyez
Nous sei
diocésai
Accep
sincère



Ont re
Mary of
Sainte-J
Rodrigu
Sœur Ma
Natashq
Assunta
mani ;
l'Euchar
Transfig
Marie de
Sœur Ma